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愛宕小学校は、地域運営学校（コミュニティ・スクール）のため、学校運営協議会にて、学
校や地域についての会議を行っています。 
第３回学校運営協議会は、１１月１９（土）作品展の日に、家庭科室にて以下の話し合い、

討議を行いました。（出席…校長・副校長・滝口先生、委員７名、愛宕会代表、計 11 名） 

 

 

（１）学校から 

①校長先生より 

作品展では、子供たちの個性あふれる作品の「愛宕美術館」をご覧いただけたと思う。秋の文化

的行事として今年度は作品展、来年度は学習発表会を行っていく予定である。 

11 月 18 日には、八王子の取り組みである“給食を食べて日本代表を応援しよう”をテーマにサッ

カーワールドカップの開催国であるカタールの料理を食べた。また今後も対戦国であるコスタリ

カ料理も予定している（11 月 25 日に提供）。サッカーについては、11 月 18 日に法政大学サッカ

ー部の学生 8 名を招いて 3 年生と交流を行った。子供たちは目を輝かせてサッカーの経験がある

子もない子も皆が喜んでいた。年齢の離れたお兄さんお姉さんのすごい姿を見る事で子供たちに

憧れが生まれる。本物に触れる体験は子供達の夢やキャリア形成にとっても貴重なものとなるの

で大事にしていきたい。今後もアイデアを豊かに持ちながら、子供たちの情操や体力学力の向上

につながる取り組みをしていきたいと思う。 

②生活指導部より（滝口先生） 

本校では毎週金曜日の 14 時 45 分から「いじめ対策委員会」を行っている。11 月は特に「ふれ

あい月間」として子供たちにアンケートを取っている。友達関係で嫌だった気持ちなどつぶやき

があれば、担任が必ず面談をし、スクールカウンセラー・サポーター等関わる大人を多くしてい

く。子供たちのもやもやのサインなど、見逃さないようにしながら生活指導を繰り返している。 

 
（２）「作品展」感想等について 

11 月 19 日に開催された作品展について感想や意見交換を行った（以下抜粋） 

・体育館までのコンクリートにチョークで絵が描かれているのが懐かく、嬉しい思いで見た。 

・展示の工夫がしてあってとても良かった。特に舞台袖の「すてきなあかり」が良かった。 

・コロナで無くなってしまったのだと思うが、数年前まで 6 年生の解説員が作品の解説をしてく

れていた。自分以外の作品も、どんな気持ちで描いたのかを取材して来場者に説明をしてくれ

たのはとても良かったので復活して欲しいと思った。 

・かなり細かい作りで時間をかけて作ったことが伝わってきた。良い作品がたくさんあった。 

・とても素敵な空間で、作品を見る前からワクワクしていた。 

・今年度は午後に保護者と子どもと一緒に鑑賞できる時間があり良かった。 

・「こっそりようせいさん」がとても良かった。出来れば全員分の作品が見たいなと思った。 

・6 年生「音楽の聞こえる絵」はタイトルがユニークで発想が面白かった。 



・4 年生の「コロコロガーレ」は今まで見た事ない何人かで作る共同作品で、友達と一つのものを

作り上げる体験はとても良いものだと思った。 

・５年生の「心のもよう」は、気持ちを絵で表現するのはとても良いと思った。学年ごとにやっ

ても面白いのではと思った。 

・１年生「はこからつくったよ」は花紙が使われていて素材が柔らかくて色合いが美しかった。 

・４年生くらいからグッと細かい作業が出来るようになるのだと思った。「木のこと木たろうのエ

ンジョイハウス」は、小さなところに細かなこだわりが詰まっていて楽しかった。 

・6 年生の「ソーランのはっぴ」が素敵だった。図工の授業だけでなく、色々な場面でアートに触

れたり自分を表現する機会があって良いなと思った。 

 【校長先生より】 

  今年度も上柚木中学校の生徒の作品を展示させて頂いた。中学生の作品は、大きいわけでもな

く材料も小学生と変わらないのだが、より繊細で緻密な作りになっている様子がご覧いただけた

と思う。愛宕小の卒業生の作品を展示できて、子供たちにとっても先輩のものを見ることが出来

たのはありがたかった。 

 

（３）学運協活動報告について 
・漢検会場費を使ってテレビを購入し、学校へ寄贈した。作品展でコマ撮り撮影を上映する時に使

っていただいた 
・10 月 29 日に漢検を行った。結果は１2 月に帰ってくる予定 

・上柚木中にて行われる英検について、愛宕小の子供も一緒に受験できるように準備中 

・12 月にミニ門松作りを 2 年生の親子対象に予定している 

・来年、都立大の人形劇を呼ぶ予定 

・1 月に初釜（お茶）を予定している 

・1 月に６年生対象のキャリア教育の授業で、プロカメラマンの米窪氏をお招きする予定 

 

（４）その他 

◆下柚木町会長より 

今年はふれあいスポーツ大会を開催出来て良かった。９５名参加で感染対策をしながら行った。 

◆愛宕会より 

防災備蓄品のクラッカーと水の返却が完了した。水の搬出の際には６年生にも手伝ってもらっ

た。ありがとうございました。 
◆さくらの会より 

次回のさくらの会は、12 月 13 日（火）１０時から 応接室にて開催します。 

 

 

 
 

次回の学校運営協会議は、１月２８日（土）です（書記代理：山本） 


